



Le Parti communiste, membre du Front de Gauche et le Mouvement républicain et citoyen ont décidé de construire ensemble une liste de large rassemblement **Front de Gauche – MRC et citoyens** pour les élections régionales en Auvergne – Rhône-Alpes.

Ils proposent aux Auvergnats et aux Rhônalpins de s'engager pour le progrès social, environnemental et démocratique en résistant opiniâtrement aux politiques libérales, d'austérité, de réduction de la dépense publique qui dominent en France et en Europe, s'inscrivant ainsi la dans la continuité de leur combat commun pour le NON au Traité Constitutionnel Européen lors du référendum de 2005.

Ils leurs proposent de s'unir pour la réalisation des valeurs fondatrices de la République, Liberté, Egalité, Fraternité, contre les effets nocifs de la réforme territoriale et de concurrence entre les territoires, pour le respect de la souveraineté populaire et nationale, source de toute citoyenneté active.

Ils se retrouvent pour porter un projet commun pour une nouvelle région Auvergne – Rhône-Alpes qui réponde aux attentes et aspirations de ses habitantes et habitants :

- L'emploi d'abord, par la relance de l'activité productrice, artisanale, industrielle ou agricole et permettant la réponse aux besoins sociaux et à la transition écologique.
- La dignité aussi, par la garantie des droits à l'éducation, à la santé et au logement, la disparition des logements indignes et la rénovation énergétique des logements sociaux.
- L'égal accès aux services publics sur tout le territoire régional, dans les zones rurales comme les quartiers populaires et pas seulement les cœurs d'agglomérations.
- La construction de la nouvelle région pour le progrès, en généralisant progressivement ce qui se fait de mieux dans l'une ou l'autre des deux régions actuelles.

- ❖ Le développement de tous les modes de transports publics urbains et interurbains en favorisant le train et en s'opposant à la mise en concurrence des TER.
- Le développement de la participation citoyenne.

Les deux organisations soulignent que ce projet s'oppose aux choix libéraux de réduction de l'action publique. Elles proposent donc un rassemblement sans ambigüité contre les politiques d'austérité dramatiquement inefficaces et nuisibles en réunissant toutes celles et ceux qui d'ores et déjà combattent les conséquences de la réduction de la dépense publique et de la destruction des services publics.

Elles se proposent de constituer une liste de citoyens engagés associant les actrices et acteurs de ces luttes, les militantes et militants associatifs, syndicaux et politiques.

Ces objectifs peuvent être atteints par l'action collective des habitantes et des habitants, fortement soutenus par des élues et élus soucieux de l'intérêt général.

Par cette démarche le PCF et le MRC portent les idéaux d'égalité, de solidarité, de partage qui fondent la gauche. Ils entendent ainsi créer les conditions pour mettre en échec l'extrême-droite et la droite conduite par Laurent Wauquiez qui vise à s'emparer de la Région pour en faire un laboratoire de sa politique de régression sociale.

Les 6 et 13 décembre, la gauche peut gagner. L'offre politique portée en commun par la liste "**l'Humain d'abord, avec la gauche républicaine et sociale**" en crée la possibilité.

Lyon le 28 septembre 2015